

DIPLOMA Y MEDALLA. A LA PRENSA GRAFICA le fue otorgado un diploma de reconocimiento por su contribución al desarrollo de las Aldeas SOS de Sonsonate, Santa Ana y Nueva San Salvador. El periodista Adrián Roberto Aldana recibió condecoración que le impuso la señorita María Teresa Zelada, a nombre de la Aldea SOS, de Sonsonate. Abajo, placa en honor del fundador de las Aldeas en El Salvador, prespitéres Elavira Mucador. presbítero Flavian Mucci.

Embajador venezolano analizará ayuda del país

"La canalización de la ayuda de Venezuela hacia el sector privado", se deno-mina la charla del embajador venezolano, Dr. Le-opoldo Castillo Atencio, mañana a las 12 horas en el Hotel Camino Real, por in-

vitación de la Unión de Dirigentes de Empresas Salvadoreñas (UDES).

La citada organización, ha formulado invitación a sus socios, y a todas aquellas personas vincula-Pasa a la página 19

Interés por elección de la Corte Suprema

Ha trascendido que en el transcurso de esta semana se elegirán a los magistrados de la Corte Suprema de Justicia, por parte de la Asamblea Constituyente y se espera que rindan la protesta de ley es su mo-

mento oportuno.
Asimismo, estando a lo
dispuesto con la Constitución Política y Ley Orgánica del Poder Judicial, la Corte Suprema de Justicia está formada por trece

Pasa a la página 26

Excelente trayectoria de Contador Meritísimo

De brillante trayectoria a lo largo de su carrera profesional, ha sido catalogada por expertos en cues-tiones contables, el histo-rial de don Efraín Orantes, declarado "Contador Me-ritísimo" por la Corpora-ción de Contadores de El Salvadcor y quien recibirá

su correspondiente estimu-

han podido obtener del CPC Efraín Orantes, quien es salvadoreño por naci-miento, cursó la educación secundaria en San Salva-dor en donde también se Pasa a la página 38

lo esta noche. Según los datos que se

Desintegración de grupos terroristas en aumento

ceso de desintegración. Lo prueban las continuas deser-ciones de dirigentes, como la de Doroteo Baires Ruiz, co-nocido como "Fidel Castro" nada menos Secretario Genocido como "Fidel Castro" nada menos Secretario Ge-neral de Masa del Partido Revolucionario de Trabajado-res Centroamericanos (PRTC) y Lorenzo Hernández Portillo de la misma agrupación, que manifestaron su de-cisión de entregarse a las autoridades porque "corrían peligro de morirse de hambre" o a manos de gente enfu-recida engañada por ellos. Así informaron voceros de la

Estas deserciones de dirigencia, se han vuelto cosa frecuente, ya no se diga de grupos, que, sin llegar hasta a los diarios, sin decir nada a nadie, sencillamente se incor-poran al seno de sus familias.

Fuentes bien informadas nos dijeron que al analizar la situación actual del país, se concluía en que la guerra destructiva que ha venido padeciendo el país, tiende a desaparecer, pues para que los guerrilleros tengan éxito, deben tener apoyo popular; que defiendan una causa jus-ta, para que el pueblo les dé protección, abrigo, comida,

Abogado va a Ecuador

El prestigiado juriscon-sulto y penalista salvado-reño, Dr. Arturo Zeledón Castrillo, cuya trayectoria en el campo de las ciencias jurídicas y sociales es ampliamente conocida en todo el continente, ha reci-bido una honrosa invita-ción del Instituto de Estu-dios Penales de Quito, Ecuador, para que partici-pe como conferenciante a una Segunda Reunión Pa-namericana de Crimino-logía, en aquella capital.

En nota recibida por el Dr. Zeledón Castrillo, se le indica que es urgente la realización de ese II Congre-Pasa a la página 19



MERITISIMO. En acto especial que tendrá lugar hoy en la Corporación de Contadores, el CPC. Efraín Orantes recibirá la medalla de oro que lo acredita como el "Contador Meritísimo de 1982" medicinas, etc., que les proporcionen información para su seguridad. Pero si no tiene bandera política, si el pro-pio pueblo les niega abrigo, ni les cura, ni protege, ni les da lugares donde se oculten, entonces los guerrilleros, están condenados al fracaso.

Por esto es que la lucha guerrillera en El Salvador Pasa a la página 59

Se quejan de retraso de cuotas alimenticias

Retraso en la Procuraduría General de Pobres en la entrega de las cuotas alimenticias, señalan madres, que han resultado afectadas por tal ano-malía, según se dio a conocer ayer.

Expresan, que desde el mes de marzo se retiene en dicha dependencia el dinero que en concepto de cuotas alimenticias se les descuenta en sus trabajos a los padres de sus hijos, sin que tal avuda llegue a

su destino, por motivos ignorados.

Agregan, que semanal-mente se apersonan a las oficinas de la Procura-duría General de Pobres, pero que en la sección en-cargada de hacer efectivo las mencionadas cuotas, solamente les dicen, que se esperen que tengan paciencia, que de un momento a otro les va salir el pisto". En esta forma —dicen las quejosas— las han mante— Pasa a la página 26

Industrialización del país propone seminario

Recomendaciones para fomentar la industrialización del país, creación de más fuentes de trabajo y el mas ruentes de trabajo y el logro de cantidad y calidad productiva para el aumen-to de las exportaciones, dejó como frutos positivos el Seminario sobre Comer-

cialización de Artesanías. Este evento fue clausurado el pasado fin de semana, y al respecto se dio a conocer el consiguiente comunicado, cuyo texto completo reproducimos.

completo reproducimos. Dice así:

"El pasado fin de sema-na, fue clausurado por el Dr. Jorge Ernesto Recinos, subsecretario de Comercio Exterior el Seminario sobre Comercialización de

Artesanías.
Por tal efecto fueron invitados el Dr. Alberto
Román y Vega, represen-

Pasa a la página 19

Mayor actividad en comercio obsérvase

Notable reactivación del comercio en la capital y las distintas cabeceras del país se ha notado en los últimos días, dijeron aver representantes de sectores producti-

EN SERVICIO. Un soldado.

presta servicio y coopera en primeros auxilios a un cam-pesino enfermo. Con la mano derecha, sostiene su arma, y

Enfatizaron que la ciudadanía debe tener confianza y reactivar el comercio, la industria y la agricultura en estos momentos en que el país lo necesita.

Es verdaderamnte encomiable, se dijo, la actitud de miles de campesinos que con las lluvias han comenzado a preparar sus tierras y hacer proyectos sobre sus siembras y otras actividades propias del campo en esta época. Puede verse, co-mentaron, en las carreteras e interior del país, el movimiento de maquinaria agrícola: tractores, rastras y camiones, así como de animales y arados que se en-caminan hacia haciendas, cooperativas y propiedades, privadas a preparar la propiedades privadas a preparar la tierra o sembrar va.

Algodoneros esperan ayuda concreta

Por su parte el sector de algodoneros esperan que el Gobierno Central les res-Pasa a la página 23

Economistas analizarán problemática nacional

Exhaustivo análisis de la situación salvadoreña y PLANAUSTIVO analisis de la situación salvadorena y planteamientos de estrategias para superar la crisis, perspectivas para el futuro y recomendaciones en torno a la búsqueda de soluciones a la problemática nacional, así como muchas otras recomendaciones de tipo profesional, son parte del aspecto global del Cuarto Congreso de Profesionales en Ciencias Económicas, a celebrarse en octubre de ceta e año. tubre de este año.

El evento tentativamente está fijado para los días 27, 28 y 29 del citado mes de octubre, y la participación es libre para todos los profesionales que deseen aportar contribución científica y profesional, en la búsqueda de soluciones a la situación nacional.

Comisión preparatoria del evento

En la preparación del evento, están trabajando tesoneramente los siguientes profesionales: licenciados Giberto Lara, Edgar Mejia Flores, Rosalie Soley, Ana María Menjivar, Luis Argueta Antilón y doctor Leonidas

Los citados profesionales están integrando una comi-sión preparatoria del evento, que habrá de acarrear los consiguientes funcios en la búsqueda de soluciones nacionales en el campo económico.

Pasa a la página 38



INAUGURAN EDIFICIO. Fue inaugurado el edificio de la Cooperativa de la Fuerza Armada el pasado fin de semana, por el Ministro de Defensa, general José Guillermo García (centro), quien cedió el corte de la cinta al señor Carlos Me-jía, antiguo empleado del Ministerio de Defensa.